

VANGUARDIA | MX

Mejora Fitch perspectiva de la concesionaria de la autopista Saltillo-Monterrey

Fitch Ratings elevó calificación a la perspectiva de la Concesionaria Autopista Monterrey-Saltillo, derivado de un incremento en ingresos y usuarios

Fitch Ratings modificó a Positiva la perspectiva de la Concesionaria Autopista Monterrey-Saltillo.

La perspectiva Positiva refleja la expectativa de que el comportamiento observado en los últimos meses podría continuar en el futuro y conduciría a una mejora importante en la flexibilidad financiera del proyecto para cumplir con sus obligaciones de deuda actuales.

En 2015 y el primer semestre de 2016, los ingresos aumentaron significativamente como resultado de una mayor participación de tráfico comercial en la autopista y un aumento relevante en el volumen del libramiento. Esto se debió a varios factores que, de resultar en un efecto permanente, justificaría una menor percepción de riesgo del proyecto.

Durante 2015 y el primer semestre de 2016, el desempeño del tráfico y el ingreso fue mejor al esperado por Fitch, gracias a que la participación de vehículos comerciales aumentó de 22.6 por ciento en 2014 a 28.2 a junio de 2016 en la autopista y, que en el libramiento, el volumen de tráfico creció 12.4 por ciento en 2015 respecto a 2014.

De acuerdo con el concesionario, lo anterior resulta de una combinación de factores: un flujo mayor de vehículos derivado de la operación de la autopista Mazatlán-Durango, un incremento en la participación de vehículos comerciales en la mezcla de tráfico de la autopista, la construcción de una planta de acero localizada en el municipio de Ramos Arizpe, Coahuila y la mejoría de las condiciones de seguridad de la región